¡Díaz Ayuso no merece ningún reconocimiento de la Universidad Complutense!

Ante el conocimiento de que Isabel Díaz Ayuso, presidente de la Comunidad Autónoma de Madrid y del Partido Popular en la región, va a recibir un reconocimiento por parte del rectorado de la Universidad Complutense de Madrid, nombrándola "Alumna ilustre", las personas abajo firmantes, miembros de esta universidad, manifestamos nuestro más enérgico rechazo a dicho reconocimiento.

Díaz Ayuso, en las palabras y sobre todo en los hechos, ha actuado permanentemente contra los servicios públicos y en particular contra la enseñanza pública, único posible garante del derecho democrático a la educación. En consecuencia, una universidad pública no debe concederle ninguna distinción, por lo que instamos al rector de la Complutense, Joaquín Goyache, a que reconsidere su decisión.

Nombre y apellidos	Trabajador/a o	Facultad	Sindicato o	Contacto*
l literials y aperilass	estudiante		asociación estudiantil	

Las firmas deben enviarse al correo ayusonongrataenucm@gmail.com.

_

^{*} Opcional, para quien quiera recibir información de esta iniciativa.